

Le 16 février dernier, rue de la Rousselle à Bordeaux, Stéphanie, 31 ans, mourait défenestrée, poussée du quatrième étage par un homme violent.

Le 7 mars dernier, le collectif « Collage féministe Bordeaux » nous a courageusement rappelé à la réalité en inscrivant les noms des 100 victimes de féminicide en 2020 sur le monument des Girondins.

Nous le savons, ce n'est plus un mystère, un tabou. Au bout des violences conjugales ce sont trop souvent des vies qui s'éteignent, des détresses, parfois signalées et non prises en compte, qui finissent par des tragédies.

Nous savons tous et toutes ici que ces violences sont le fruit d'une société encore patriarcale, société brutale que nous combattons, entre autres, pour les oppressions et les soumissions diverses qu'elle impose aux femmes.

Nous voulons croire qu'il n'est pas besoin d'argumenter plus que cela pour que le vœu que nous vous soumettons trouve logiquement votre approbation.

C'est pour rendre hommage aux victimes et pour rappeler à tous et toutes que ces crimes ne sont plus acceptables que le conseil municipal, réuni le 30 mars 2021, s'engage à ce que d'ici à six mois la mairie dépose dans un endroit visible une plaque commémorative.